

CONFÉRENCE-DÉBAT

PROGRESSISME ET GAUCHE LATINO-AMÉRICAIN, FIN DE CYCLE, CRISES ET REMONTÉE EN FORCE DES DROITES, quelles leçons stratégiques ?

Le sous-continent latino-américain est indéniablement entré dans une nouvelle période politique depuis quelques années, notamment depuis la mort d'Hugo Chávez en mars 2013, avec une montée en force des partis conservateurs, et même de l'extrême-droite, tout comme d'une politique agressive de Washington. Comment en est-on arrivé là ? Quelles leçons stratégiques tirer de la terrible crise au Venezuela ou de la victoire de Bolsonaro au Brésil ? Comment expliquer l'essoufflement brutal du « cycle progressiste » ? Quelles alternatives pour les gauches sociales et politiques ?



avec **Franck Gaudichaud**

Maître de conférences en Civilisation hispano-américaine à l'Université Grenoble-Alpes et Président de l'association France-Amérique Latine.



Mardi 18 juin à 18h30

10 rue Haguenot - Montpellier

[https:// lacarmagnole.fr](https://lacarmagnole.fr)    YouTube

Un lieu coopératif d'échange, de culture, d'initiatives et de mobilisations alternatives à Montpellier, au cœur de Figuerolles

Co-organiseurs:

